

Wortmann AG und dukaPC bringen Senioren PC in den Handel

Hamburg. Mit dem Ziel speziell Senioren und absoluten Anfängern nachhaltig den Weg in das digitale Zeitalter mit Internet, Skype, Facebook & Co. zu ebnen ist die dukaPC GmbH eine Kooperation mit Deutschlands größtem unabhängigem Computerhersteller, der WORTMANN AG eingegangen. Das Projekt wird von Intel unterstützt.

Erik Hougaard, Geschäftsführer der dukaPC GmbH, betont die Vorteile der Zusammenarbeit: „Durch die Partnerschaft mit der WORTMANN AG bieten wir unseren deutschen Kunden ein Markenprodukt an, das Qualität `Made in Germany´ garantiert. Darauf sind wir sehr stolz.“ Unter dem Namen TERRA dukaPC AIO 2210 kommt das Produkt demnächst in den Handel. Im TERRA dukaPC befindet sich ein Intel® Core™ i3-3240 Prozessor.

„Mit WORTMANN haben wir einen Partner, der aufgrund der hohen Qualität seiner Produkte, seines exzellenten Services und Supports anerkannt ist“, so Hougaard weiter. Der neue TERRA dukaPC wird deutschlandweit unter anderem von zertifizierten TERRA Partnern vertrieben.

Der TERRA dukaPC beinhaltet verschiedene Programme, die den Bedürfnissen von Senioren angepasst wurden: E-Mail, ein Nachrichtenmodul, verschiedene Unterhaltungsprogramme und Spiele, Webbrowser mit ausgewählten Homepages, Musik- und Videospiele sowie ein Programm zur Textverarbeitung.

Bei der Gestaltung der speziell entwickelten Software hat dukaPC altersbedingte Faktoren, wie beispielsweise visuelle Einschränkungen oder leichte kognitive Probleme, berücksichtigt. Die Programme sind gut auf dem Bildschirm zu erkennen und einfach zu starten. Zum Gesamtangebot gehört ein Servicepaket, das sich um die Software und die Sicherheit des Computers kümmert.

Mike H. Cato, Leiter Channel Intel, für die Regionen Deutschland und Österreich, erklärt: „Aktuelle Untersuchungen wie der „(N)ONLINER Atlas“ zeigen, dass vor allem die Generation 70plus mittlerweile häufiger im Internet unterwegs ist und zunehmend digitale Medien nutzt: In den letzten Jahren ist der Anteil der Onliner innerhalb dieser Altersgruppe mit rund 3,6 Prozentpunkten am stärksten gewachsen. Trotzdem bleiben noch immer mehr als zwei Drittel der älteren Bevölkerung von den vielfältigen Möglichkeiten moderner Medien ausgeschlossen. Hier gibt es viel Potenzial, das wir zum Anlass genommen haben, gemeinsam mit unseren Partnern dukaPC und Wortmann an einer seniorenrechtlichen Lösung zu arbeiten.“

Weitere Informationen über den TERRA dukaPC erhalten Sie auf www.dukapc.de und auf www.wortmann.de.

Über die dukaPC GmbH:

dukaPC ist ein junges Unternehmen aus Dänemark. Das Ziel des Unternehmens ist es, Computer und Internet ohne altersbedingte Beschränkungen zugänglich zu machen. Dadurch verbessert sich die Kommunikation mit Freunden und Familienmitgliedern und der Zugriff auf neue Informationsquellen und Dienste wird ermöglicht. Hinter dem Unternehmen dukaPC stehen Erik Hougaard und Lars Peter Larsen, zwei Jungunternehmer mit langjähriger Erfahrung in der IT-Branche. Das Unternehmen wurde im Jahr 2010 mit Sitz in Aarhus gegründet.

Über die WORTMANN AG:

Die WORTMANN AG ist mit ca. 500 Mio. € Umsatz eines der erfolgreichsten unabhängigen deutschen IT Unternehmen. Als Distributor und Hersteller bedient die WORTMANN AG mit ihren mehr als 460 Mitarbeitern rund 8000 Fachhändler und Systemhäuser in ganz Europa. Die Eigenmarke TERRA, mit ihren PCs, Notebooks, Server, Storage, ThinClients und LCDs wird in Deutschland assembliert und verfügt über ein eigenes Partnerservicenetzt sowie ein zentrales Servicecenter am Produktionsstandort.

Pressekontakt:

dukaPC GmbH
Nicolas Scheidtweiler

WORTMANN AG
Sven Oepping

Ericusspitze 4
20457 Hamburg

Bredenhop 20
32609 Hüllhorst

Tel.: +49 (0) 151 27506385

Tel.: +49 5744 944 – 428

Fax: +49 5744 944 – 430

presse@dukapc.de

Sven_Oepping@wortmann.de